

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les déchetteries du Pays d'Aubagne et de l'Etoile passent à l'heure d'été

Dans un souci d'améliorer le service aux usagers et pour répondre à la forte demande en période pré-estivale et estivale, le Territoire du Pays d'Aubagne et de l'Etoile vous informe que les quatre déchetteries d'Aubagne-Saint-Mitre, Auriol, Peypin et Cuges-les-Pins seront ouvertes **une heure de plus du 16 mai au 30 septembre 2016.**

Les déchetteries seront ouvertes au public **en continu de 9 heures à 18 heures.**

Les déchets pouvant être déposés : le tout-venant, les gravats, les déchets verts, électroménagers, la ferraille, le bois, les cartons, les déchets dangereux des ménages, les batteries et huile de vidange et les pneus.